
 

 

 

 

 

 

 

Membres présents :  

Mmes C.MARIETTE – P.SERFATY – C.LEGEARD 

Mrs V.DUBOURG - D.ROUXELIN - O.LECOEUR - G.DORIZON – J.LUCAS – 

JP.LOUISE  – M.QUESNEL – S.HAMON – JC.NEEL – W.LEDOYEN – 

D.CHANCEREL – R.ROUX 

Membres excusés :  

Mme P.EVAIN  

Mrs G.PACILLY – A.LEFEVRE - F.PAING  

 

 

Ordre du jour 
1. Approbation du procès-verbal de la réunion du 17 Octobre 2023 

2. Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses  
3. Validation des demandes d’ententes 

4. Organisation de l’Assemblée Générale 

5. Rappel fonctionnement des commissions 

6. Point des compétitions jeunes et projets en cours 

7. Questions diverses 

8. Clôture par le Président 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comité de Direction 

Du Mardi 14 Novembre 2023 

A 18h30 



 

Ouverture de la réunion : 

Le président du district, V. DUBOURG accueille les membres présents et ouvre la séance. 

 

Approbation du procès-verbal de la réunion du comité de direction du 17 Octobre 

2023. 

La validation du procès-verbal de la réunion du 17 Octobre 2023 a été approuvée à 

l’unanimité. 

 

Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses – V.DUBOURG. 

 

Condoléances : 

Le président salue la mémoire du président de l’USA, G. GUERIN récemment disparu et 

présente au nom du district ses condoléances à sa famille et au club, il fait l’éloge de ce 

grand serviteur du football.  

V.DUBOURG présente également ses condoléances à J.M ELIE pour le décès de son 

épouse ainsi qu’au club de TRELLY pour le décès de son ancien président D. LAISNEY  

Félicitations : 

V.DUBOURG félicite notre collègue du comité de direction A. LEFEVRE qui vient d’être élu 

maire de QUETTEHOU et lui transmet au nom des élus ses vœux de réussite. Il formule 

également ses souhaits de rétablissement à son épouse. 

Le président félicite les clubs de la Manche toujours qualifiés en coupe de France : L’US 

AVRANCHES et le FCEH. Il félicite également tous nos clubs qualifiés en coupe 

Gambardella. 

Félicitations au lycée Emile Littré d’Avranches pour sa qualification au challenge Jean 

LEROY.  

 

Validation des demandes d’ententes – JC.NEEL 

JC.NEEL propose aux membres présents la validation des 3 ententes ci-
dessous énumérées : 

 
- U13 : ASC DU TERTRE / SOURDEVAL 
- U11 : PATRIOTE ST JAMES / TERREGATE BEUVRON 
- U9 : ES POINTE HAGUE / VASTEVILLE ACQUEVILLE 

 
Ces demandes sont validées à l’unanimité par l’ensemble des membres présents. 
 
 
 
Organisation de l’Assemblée Générale du 22 novembre 2023 – V.DUBOURG 

 



 

Le président du district fait le point sur la préparation de l’organisation de l’Assemblée 

générale financière qui aura lieu le mercredi 22 novembre 2023 à QUETTEHOU dans la 

salle de la Halle aux grains. Il remercie A. LEFEVRE maire, de nous accueillir dans sa ville.  

L’ordre du jour de l’AG et de nombreux points organisationnels de cette réunion sont 

présentés et de nombreux échanges ont lieu entre les membres présents.  

 

 

Rappel fonctionnement des commissions – JC.NEEL 

 

JC NEEL rappelle le fonctionnement des différentes commissions et présente le document 

référent remis à jour : réservations de salles – plannings prévisionnels – organisation des 

repas.  Un échange a lieu entre les membres présents. 

 

 

Point des compétitions jeunes et projet en cours – G.DORIZON 

 

G. DORIZON présente les grandes lignes de la JND qui aura lieu le 01/06/2023 et qui se 

déroulera sur un seul site sur toute la Manche (baie du Mt ST MICHEL ou proximité 

d’AVRANCHES). Cette manifestation sera associée à l’évènement historique du passage 

de la flamme olympique des jeux de Paris 2024 à AVRANCHES qui aura lieu le 

31/05/2023. Le président de la commission des jeunes fait une présentation détaillée du 

projet qui réunira près de 2300 jeunes sur une journée.   

Ce moment fort en termes d’image et de notoriété pour notre département demande la 

mise en place d’un groupe de travail composé de : Melle L. PARMENTIER, CTDAP du 

district et de Mrs G. DORIZON - D. ROUXELIN - JC. NEEL - J. LUCAS - K. SAUVEY. Le 

groupe animé par G. DORIZON est placé sous l’autorité du président.   

4 clubs seront supports de la manifestation : l’US AVRANCHES – LE VAL ST PERE – ST 

QUENTIN / L’HOMME ET ST MARTIN DES CHAMPS. 

De nombreux échanges ont lieu entre les élus concernant la composition des groupes 

selon les catégories, les mécanismes des montées et descentes des catégories jeunes, 

la composition des groupes, le positionnement de certaines tranches d’âges, le nombre 

d’arbitres. 

La mise en place d’un groupe de travail réunissant élus et représentants de clubs est 

créé pour finaliser un schéma directeur.  

 

Point « Réussir 2024 » - JC.NEEL 

 

JC. NEEL fait part aux élus présents de l’organisation d’une réunion de synthèse du projet 

« réussir 2024 », les participants aux divers groupes de travail pourront échanger sur les 

projets mis en place et ceux non développés. Un groupe de suivi sera mis en place pour 

assurer le suivi des réalisations. Réunion prévue le mercredi 29 /11/2023 (date à 

confirmer). 

 



 

Questions diverses 

 

Cathy LEGEARD : Souhaite que la note de fonctionnement soit remise à tous les 

Responsables de commissions.  

 

Patricia SERFATY : Demande les dates de la trêve de Noël, elles dépendront des 

intempéries, les jeunes vont jouer le 16 ou 17 décembre et les U18 reprendront le 16 

janvier 2024. 

 

Cloé MARIETTE : Fait le point du programme d’accompagnement éducatrice mis en 

place par la FFF. Les élus se réjouissent du succès de cette action mise en place au 

District et de la qualité du programme d’accompagnement.  

 

Daniel CHANCEREL : Présente la mise en place d’une journée FOOT PARTAGE prévue 

à l’ES PLAIN dans la semaine du passage de la flamme olympique. Il évoque également 

le planning d’utilisation des salles et devra contacter Kévin SAUVEY pour coordonner les 

dates. 

 

Stéphane HAMON : Précise que le groupe de travail sur les incivilités s’est rendu au club 

de l’AS BRECEY pour échanger sur le respect des réglementations et souligne l’efficacité 

de cette structure de proximité.  

 

Olivier LECOEUR : Demande si l’opération Téléthon est reconduite cette année. 

V.DUBOURG donne son accord de principe, selon les reports de matches dus à la météo 

qui pourraient survenir.  

 

 

Clôture de la réunion 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président remercie l’ensemble des présents et clôt la 

séance.  

 

 

Le secrétaire de la séance,     Le Président, 

Jean-Claude NEEL      Vincent DUBOURG 

 

 

   

 

 

PV MIS EN LIGNE LE  28 /11/2023 


